



COMMUNIQUÉ DE PRESSE - MAZDA (SUISSE) SA

La toute nouvelle Mazda6e: l'alliance de l'élégance et de l'électrification

Petit-Lancy, 27 mars 2025: La toute nouvelle Mazda6e incarne l'équilibre parfait entre esthétique dynamique et fonctionnalité au quotidien

«L'extérieur est une ode à la philosophie du design "Authentic Modern", explique Jo Stenuit, directeur du studio européen de design Mazda à Oberursel, en Allemagne. Inspirée de celle d'un coupé, la silhouette épurée du véhicule arbore un coffre arrière court, qui lui confère une allure de berline sportive, tout en conservant les qualités pratiques d'une voiture à hayon à cinq portes. Ce modèle incarne l'harmonie par le contraste en trouvant un équilibre entre l'ombre et la lumière et entre les lignes nettes et les formes arrondies, afin de donner une impression de mouvement dynamique, même à l'arrêt.

Le langage du design Mazda «Kodo – l'âme du mouvement» prend vie à travers des surfaces fluides et un profil bas, où des lignes parallèles soulignent le dynamisme de l'ensemble. Cette caractéristique est mise encore plus en valeur par un design fuselé, aérien et merveilleusement sculptural, où toutes les lignes semblent converger en un seul point. Cette harmonieuse fluidité souligne l'élégance aérodynamique et l'impression de mouvement du véhicule.

Les panneaux de porte sculptés, inspirés par les embruns d'un hors-bord fendant l'eau, créent un effet lumineux qui accentue toujours plus l'impression de mouvement. L'arrière exprime la puissance et la stabilité, avec quatre feux cylindriques distincts, hommage subtil au riche héritage de Mazda en matière de design.

Pour la première fois chez Mazda, une signature lumineuse de l'aile orne l'avant de la toute nouvelle Mazda6e, offrant un jeu de lumières dynamique pour indiquer visuellement le niveau de charge. L'arrière associe design moderne et classique, avec une ligne horizontale qui apporte élégance et largeur, tandis que quatre éléments cylindriques mettent à l'honneur l'héritage de Mazda.

Les vitres de portières sans encadrement et les poignées intégrées soulignent cette parfaite harmonie, tandis qu'un spoiler arrière électrique rétractable renforce l'aérodynamisme et la stabilité à vitesse élevée.

«L'habitacle de la toute nouvelle Mazda6e s'inspire de la simplicité japonaise et s'articule autour du concept du "Ma", c'est-à-dire la beauté de l'espace vide, précise Jo Stenuit. Dans sa quête assumée du minimalisme, Mazda parvient à un équilibre harmonieux au service de l'esthétique et de la fonctionnalité.»

Un tableau de bord horizontal flottant s'étend de part et d'autre de l'habitacle, ce qui crée un sentiment d'ouverture et de sérénité, tandis que l'imposante console centrale accroît la concentration et la sécurité du conducteur. Le design intérieur privilégie le minimalisme et la profondeur, remplaçant les boutons et les écrans superflus par des commandes intuitives et savamment pensées.



COMMUNIQUÉ DE PRESSE - MAZDA (SUISSE) SA

Le toit panoramique de série invite la lumière naturelle à pénétrer dans l'habitacle, rehaussant ainsi l'aspect spacieux et aéré de l'intérieur. Les vitres teintées et l'isolation thermique garantissent un confort absolu, quelles que soient les conditions. Le système d'éclairage d'ambiance sophistiqué, qui comprend 64 couleurs personnalisables, renforce l'atmosphère haut de gamme grâce à une lumière douce.

Les sièges avant de style mono-forme, avec leurs appuie-têtes intégrés, offrent à la fois une élégance moderne et un confort exceptionnel. Mazda propose une belle sélection de selleries de haute qualité: cuir synthétique «Sporty Black» ou «Warm Beige» dans la version Takumi, et luxueux cuir Nappa Tan et suédine dans la version Takumi Plus. De subtiles inserts en chrome satiné et de délicates surpiqûres viennent parfaire l'aspect raffiné et sophistiqué.

La toute nouvelle Mazda6e est un chef-d'œuvre de design, alliant harmonieusement forme et fonction pour créer un véhicule aussi éblouissant que pratique. Avec ses lignes extérieures fluides, sa technologie d'éclairage de pointe et son intérieur minimaliste mais luxueux, la toute nouvelle Mazda6e représente le prochain chapitre de l'évolution du design Mazda.

Entre tradition et innovation, la toute nouvelle Mazda6e franchit une étape importante vers un avenir électrique tout en restant fidèle au savoir-faire et à l'esthétique d'excellence qui définissent la marque. Entrant dans une nouvelle ère, la toute nouvelle Mazda6e est plus qu'une voiture – elle incarne l'engagement de Mazda en matière de design, de technologie et d'électrification.

Proposée à partir de CHF 43'600. -- la toute nouvelle Mazda6e sera disponible dès l'été 2025 dans les showrooms des Agents suisses et peut être commandée dès maintenant.

Pour plus d'informations :

presscenter@mazda.ch

www.mazda-press.ch